

О.Б. МАСЛОВА
Секретарь Ассоциации продавцов и производителей
оконной и дверной фурнитуры

O.B. MASLOVA
Secretary of the Window and Door Hardware
Vendors and Manufacturers Association



**Приветствие
Ассоциации продавцов и производителей
оконной и дверной фурнитуры
организаторам, участникам и гостям
строительно-интерьерной выставки BUILDEX 2013.**

От имени Ассоциации продавцов и производителей оконной и дверной фурнитуры приветствую организаторов, участников и гостей международной строительной выставки BUILDEX 2013!

Выставка BUILDEX 2013 является масштабным мероприятием, которое привлекает к себе серьезное внимание специалистов строительной и связанных с ней отраслей, а также общественных и профильных организаций. BUILDEX 2013 – это хорошо технически оснащенные павильоны, просторные залы, развитая инфраструктура и профессиональный коллектив организаторов, готовый к сотрудничеству.

Члены нашей Ассоциации продавцов и производителей оконной и дверной фурнитуры, ведущие мировые и российские компании, считают, что на этой выставке им будет предоставлена хорошая возможность ознакомить клиентов с современной продукцией промышленности строительных материалов для производства светопрозрачных конструкций.

Уверена, что среди участников и гостей будет немало представителей компаний и организаций, работающих на оконном рынке, и выставка, в том числе деловая часть, станет площадкой для обсуждения актуальных вопросов строительной отрасли и оконного рынка, обмена опытом и технологическими инновациями между российскими и зарубежными специалистами.

Желаю организаторам, участникам и посетителям выставки успешной и результативной работы!

**Greetings
from the Window and Door Hardware Vendors
and Manufacturers Association to the organizers,
participants and guests of BUILDEX 2013.**

On behalf of the Window and Door Hardware Vendors and Manufacturers Association, I would like to greet the organizers, participants and guests of BUILDEX 2013 international construction exhibition!

BUILDEX 2013 exhibition is a large-scale event that attracts the attention of major specialists in the construction industry and the associated fields, as well as public and specialized organizations. BUILDEX 2013 means pavilions with advanced technical equipment, spacious halls, developed infrastructure, and a professional team of organizers that are always open to cooperation.

The leading global and Russian companies participating in our Window and Door Hardware Vendors and Manufacturers Association believe the exhibition will give us a great opportunity to familiarize our clients with the state-of-the-art products in the industry of construction materials for translucent structures.

I am confident that the participants and guests will include many representatives from the companies and organizations operating in the window market, and the exhibition, including its business part, will become a platform for discussions on the relevant issues in the construction industry and the window market, for sharing expertise and technical innovations between the Russian and the foreign specialists.

I wish successful and productive work to the organizers, participants and guests of the exhibition!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'O.B. Maslova' with a stylized flourish at the end.